

# Justine et le statu quo

21 ans, célibataire, sans emploi



## Problématiques de santé

TROUBLE DE PERSONNALITÉ LIMITE | CONSOMMATION DE DROGUES  
PLUSIEURS INTERRUPTIONS VOLONTAIRES DE GROSSESSE  
COMPORTEMENTS SEXUELS À RISQUE | CHLAMYDIA

L'infirmière lui propose de la référer à l'externe afin d'obtenir un soutien adapté pour sa consommation et la gestion de sa maladie

« Je ne suis pas prête à prendre une décision tout de suite. Je préfère attendre, alors je choisis de ne rien changer pour l'instant. »

Comme patiente, j'ai le droit de ne choisir aucune des options proposées par le professionnel de la santé. Le statu quo demeure une option possible et doit faire partie de mes choix.



Ayana, infirmière en GMF depuis 6 ans

En tant que professionnelle de la santé, je fais abstraction de mes croyances personnelles afin de guider le patient vers ce qu'il y a de mieux pour lui. S'il n'est pas prêt à changer, je dois l'accompagner sans jugement afin de l'aider à faire les bons choix.

« Mon rôle est d'accompagner Justine dans sa prise de décision, et ce même si la décision va à l'encontre de mes valeurs personnelles. »

